



■ Une première en bleu pour Coline Clazure.

VTT

Villers : Coline Clazure dans la French Team

Coline Clazure, du VTT Fun Club, avait été sélectionnée par la Fédération pour participer à un stage de formation et d'évaluation juniors « vtt xc » à Bellecrin dans le Jura. Avec neuf garçons et trois autres filles, la petite délégation retenue s'est rendue à Heubach, près de Stuttgart, pour participer à la « Juniors Séries » sur un parcours particulièrement sélectif. « Sous une météo exécrable, Coline portait le maillot 358 et partait donc en fond de grille, derrière la championne du monde et les championnes de différents pays, Italie, Allemagne, et les meilleures représentantes des États-Unis, du Canada,

d'Ukraine, de Tchéquie » indiquent Benoît et Madeleine Gasparetti, les dirigeants du VTT Fun Club. « On avait du mal à la reconnaître. La miss portait la magnifique tenue bleue de l'équipe de France, une première pour notre club, c'était émouvant. À quelques minutes du coup de feu, la tension était palpable. » Coline perdra quelques places à cause d'ennuis de cales, mais finira à la 30^e place sur 65 et quatrième Française d'une course enlevée par la Suisse Nicole Koller. Pas mal du tout pour une première année en catégorie junior.